

SISTEMA FINANCIERO GLOBAL, FINANCIARIZACIÓN Y SU IMPACTO SOBRE LA ESTRUCTURA DE SISTEMAS FINANCIEROS Y EL DESARROLLO ECONÓMICO EN PAÍSES CENTRALES Y PERIFÉRICOS.

Director: Alan Cibils

Integrantes del equipo:

Cecilia Allami, Mariano Arana, Arnaldo Ludueña

Resumen

En esta línea de investigación se analizan las características de la financiarización en países centrales, los canales de transmisión a países periféricos y las diversas formas que la financiarización toma en los mismos. En este marco, se analizan las transformaciones ocurridas en la banca y mercados financieros internacionales y su impacto sobre los sistemas bancarios de los países periféricos, el financiamiento del desarrollo, y la financiarización de diversas áreas de actividad, como la producción primaria.

Adicionalmente, en base a teorías monetarias contemporáneas, como aquellas vinculadas a la jerarquía de monedas, la teoría del dinero moderno y la hipótesis de inestabilidad financiera, entre otras, se analizan los problemas vinculados a la inserción subordinada de países periféricos en el orden monetario, financiero y productivo internacional. Así, se analizan los problemas de la escasez recurrente de divisas, la política monetaria y cambiaria, y las políticas de liberalización financiera y comercial y sus impactos sobre el sector externo y las cuentas públicas.